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16 – Aide financières à la formation BAFA 

 

Intervention de Benoît Florence 

 

Monsieur le Maire, mes chers collègues 

 

Je souhaitais rebondir sur un complément qui nous a été fourni en commission qui nous a précisé la volonté 

de fidéliser les animateurs en prévoyant de financer leur formation puis de leur permettre  de faire leur stage 

à Viroflay (rémunéré nous l’espérons) en contrepartie de leur engagement de rester animateurs ensuite sur 

la ville. 

Nous avons déjà évoqué notre souhait de fidéliser plus nos animateurs et nous soulignons ce souhait positif. 

 


